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今年もよろしくお願いします

校長 沢 田 真 也

令和時代もあっという間に５年目を迎えました。松の内は過ぎ，少し時期は遅れましたが，

「明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。」誰もが気持ち新

たに１年を有意義なものにしようとスタートを切ったことと思います。

今年の年明けは，ラニーニャ現象（ある本のデータでは，太平洋側の日照時間と降雪量が，

例年と比べて少なくなる傾向）のせいでしょうか，雪も少なく穏やかな天候続きだったので，

ゆったりと静かに冬休みを過ごしていた子供たちも多かったと思います。そして，今年の冬休

みも，幸い大きな事故やけがの連絡もありませんでした。各ご家庭での，きめ細かなご指導に

感謝申し上げます。

コロナ禍につきましては，今年こそ年明けから終息へ向かうことに大きな期待を抱いていた

のですが，またまた感染拡大の可能性が懸念される「XBB.1.5」について，正月前後にマスコ
ミ報道されるなど，安心できない状況が続いていくことが予想されます。PTA 関連の各活動
や参観日など，コロナ感染予防対策をこれまで通り続けながら，工夫しながら実施できればと

考えております。

さて，がらりと話題を変えますが，今年はどのような初夢をご覧になられましたでしょうか。

初夢と言えば，ご存知の通り，「一富士（ふじ）二鷹（たか）三茄子（なすび）」で「無事・

高く・ことを成す」という語呂合わせから生まれたものが広く知られています。

では，四，五，六は何が続くかと言いますと，ある本で，「四扇（おうぎ）五煙草（たばこ）

六座頭（ざとう）」ということが紹介されていました。一と四，二と五，三と六がそれぞれ結

び付いていて，「富士と扇」は子孫や商売繁盛を末広がりで願う，「鷹と煙草の煙」は空へ向か

って上昇することから運気上昇を願う，「茄子と座頭」は座頭は頭に毛がないので怪我なしと，

洒落て家内安全を成すという組み合わせになっているようです。これは，江戸時代の人々の洒

落っ気からできてきたということがよく分かります。

ここからの話は諸説あるようですが，ある資料では「七丁髷（ちょんまげ）八薔薇（ばら）

九歌舞伎（かぶき）」というものが載っていました。令和の時代となっても，このような洒落

や迷信は連綿と引き継がれていくだろうと考えると，不思議な感じとともに愉快な感じもいた

します。

３月の修了式・卒業式まであと２ヶ月余りです。１月から３月までは行事が大変多く，早く

過ぎ去ってしまうことを表現した「１月は行く，２月は逃げる，３月は去る」という言い方を

聞くことがありますが，あっという間に学年末を迎えてしまいます。

１年のまとめをしっかりと行い，来るべき次年度への備えをするときですので，日々子供た

ちと向き合い，丁寧に指導していきたいと考えております。

今年もご理解・ご協力の程，よろしくお願いいたします。



体育委員会の企画で楽しみました

１２月１２日（月）から，スポーツ大会を

実施しました。

児童会体育委員会が全校児童を楽しませよ

うと企画，運営を一手に引き受け，学年ごと

に開催しました。リレー競技の中に平均台や

マット運動，ミニハードル走も織り交ぜた競

技内容でした。学年に合わせて，コースの難

易度も調整するなど，全員を楽しませること

を意識した取組となりました。体育委員会の

皆さんありがとうございました。

スポーツ大会を行いました

後期後半のスタートです

前日からの降雪により，校庭が真っ白にな

り，まだ冬だったことを実感する後期後半の

スタートとなりました。

寒い中ではありましたが，しっかりとした

挨拶や体力づくりに励むなど，子供たちは元

気に活動を開始しています。

２校時には，放送による全校集会を行い，

よい姿勢で話を聞くなど，冬休み明けの初日

ではありますが，木ノ下小学校の児童が持っ

ているよさを再認識できた日になりました。

＊放送による全校集会で校長先生の話を真剣に聞く６年生

１月１６日（月）の様子

クラスの枠を超えての算数の復習

１月１８日（水）から２０日（金）までの

３日間，３年生以上の学年で，算数のコース

別学習を実施しました。

事前に確認したコースに分かれ，角田生徒

指導主任と，普段は教科担任をしている，辻

音楽専科，湯沢外国語専科も指導に加わるこ

とで，より少ない人数で，基本問題にじっく

り取り組んだり，発展問題に挑戦したりしま

した。これまでの学びを再確認し，来週の学

力テストに向かうよい時間を過ごすことがで

きました。

コース別学習を行いました

夏が楽しみです

１月１９日（木）をもって，全ての普通教

室と職員室，第二職員室，第二音楽室，英語

教室，図工室へのエアコン室内機の取り付け

を完了しました。子供たちは，取り付け作業

中に別の場所に移動しての学習をするなど，

取り付け作業に協力してきましたが，それも

終了となり，落ち

着いて学習できる

ようになりまし

た。

今後は，校舎外

壁に取り付けられ

た足場を解体しな

がら，室外機の取

り付けや配線の接

続などを行ってい

く予定となってお

ります。

エアコンの室内機，取り付け完了



木ノ下アルビローハ（サッカー）
令和４年１２月１８日

２０２２ＶＩＧＯＲ ＣＵＰ ＦＵＴＳＡＬ Ｕ-１２ 第２位

令和４年１２月２４日

第５回ストゼンカップＵ-１０フットサル選手権大会 第３位

木ノ下Suns（女子ミニバスケットボール）

令和４年１２月１８日

第５４回全国ミニバスケットボール大会青森県予選会 第３位

吹奏楽部

令和５年１月１５日

第４７回青森県アンサンブルコンテスト フルート三重奏 金賞

打 楽 器 七 重 奏 銀賞


